

Si no apostamos a educación no saldremos adelante: Xóchitl Gálvez



Xóchitl Gálvez, candidata a la presidencia del país por la coalición “Fuerza y Corazón por México”, dialogó con estudiantes del [Tec de Monterrey](#) en el marco del **Foro Nacional Actúa: Presidencias**.

Actúa es un foro nacional organizado por las federaciones de estudiantes de los diversos campus del Tec, para **promover una votación informada**.

En la Arena Borregos del Tec campus Monterrey y a través de la transmisión por live.tec.mx, la candidata presentó su **visión del país** y respondió a preguntas de los estudiantes.

Hubo más de 2 mil 700 asistentes presenciales y más de 2 mil 900 conectados simultáneamente en línea (aunque se llegó a 14 mil 500 a lo largo del evento). También se compartió en vivo por [Tec Sounds Radio](#), la estación de radio del Tec de Monterrey.

“No hay manera de sacar un país adelante, sino le apostamos a la educación (...) Lo que hace que un país cambie es la buena educación, acceso a la salud y generar fuentes de empleo”, comentó la candidata

Explicó que sus prioridades de gobierno serían, en caso de llegar a la presidencia: seguridad, salud, agua, cambio climático, energías limpias y la economía.



/> width="900" loading="lazy">

Seguridad, salud, agua, energías limpias y economía

La candidata habló sobre su visión del país hacia el 2030, donde su propuesta contempla aspectos como seguridad, salud, educación, innovación y energías sustentables, entre otros.

“Quiero construir ese México moderno, visionario, eficiente y seguro que sueño para mis hijos”, comentó Gálvez al hablar de su visión para el país hacia el 2030.

- Un México seguro

Gálvez habló de generar una **política pública en seguridad**, que contemple el **uso de tecnología, inteligencia y coordinación**.

“Me gustaría que para el 2030 los jóvenes dejaran de tener miedo de salir a la calle; que pudiéramos vivir en un México seguro donde la Ley sea la Ley”, señaló.

- Robustecer el sistema de salud

También afirmó que 50 millones de mexicanos no cuentan con **seguridad social**.

*“Me comprometo al tema de la salud, por ejemplo, con el uso de tecnología para poder dar atención a distancia con **telemedicina** y **atención de salud mental**”, comentó.*

- Agua

Resaltó también que el tema del agua es crucial y debe ser resuelto de manera eficiente por el país.

“El tema es manejar bien el ciclo del agua, hay que captar más, reforestar (...) tratar el 100% del agua residual, almacenarla y reusarla.

- Cambio climático y energías limpias.

La candidata señaló que buscará un **enfoque en la ciencia, innovación y la tecnología** para transitar de los combustibles fósiles hacia las energías limpias, así como contribuir al cuidado del medio ambiente.

“Decidí ser candidata a la presidencia para construir ese México moderno, visionario y eficiente que sueño para mis hijos”, señaló.

- Aprovechar el nearshoring

Gálvez también señaló que hoy México tiene la oportunidad de aprovechar su ubicación para la inversión y generación de empleos a través del *nearshoring*.

Además resaltó ahí el papel de la tecnología y la enseñanza: *“La educación tiene que ser de vanguardia, si queremos atraer a las **grandes empresas de tecnología**; ahí están los empleos bien pagados”.*



/> width="900" loading="lazy">

La inspira ser la primera presidenta de México

En el **apartado de trayectoria**, Gálvez recordó su infancia en el pueblo de **Tepatepec, Hidalgo**, donde desde niña tuvo que trabajar y luego tuvo la oportunidad de estudiar.

*“Mi tío Beto tenía que ir a vender gelatinas a la plaza todos los días; él fue la **clave** para que yo pudiera estudiar la secundaria, me dijo, yo me encargo, tú vete a la escuela”,* recordó.

También, dijo que, de convertirse en **presidenta de México**, no haría obras faraónicas.

*“Las mujeres nos preocupamos más en las pequeñas cosas que le cambian la vida a un ser humano; para mi sería más importante que las familias tengan sus medicamentos, que las **escuelas estén limpias y tengan material**”.*

En esta parte, también respondió preguntas rápidas con respuestas de una sola palabra. Estas fueron algunas de ellas:

Pensiones – Necesarias

Narcotráfico - Enfrentarlo

Aborto – Derecho

Pobreza - Dolor

Feminicidio - #niunamenos

Infancias – Importante

Socialismo – Pasado

Organismos autónomos – indispensables

Austeridad – Necesaria

Jóvenes – Realidad



/> width="900" loading="lazy">

Responde preguntas a estudiantes

La candidata también respondió algunas preguntas de estudiantes que llegaron a través de las redes sociales con el hashtag **#Actua24**.

Como parte de este ejercicio, expuso su postura y visión en temas como apoyo a mujeres en condiciones de vulnerabilidad, aborto y reducción de impuestos.

Gálvez concluyó su participación en el Foro Nacional Actúa diciendo a los jóvenes la razón por la que quiere ser presidenta.

“Si resolvemos el tema de seguridad, le apostamos a las energías limpias, respetamos el medio ambiente y le metemos dinero a la educación y la salud, podemos crear ese México donde se pueda salir de la pobreza”.

“Quiero construir ese México moderno, visionario, eficiente y seguro que sueño para mis hijos”.

¿Qué es el Foro Actúa?

Actúa es la plataforma nacional estudiantil del Tec para **promover una votación informada**, que fue creada en 1994 por la Federación de Estudiantes del Tec campus Monterrey ([FETEC](#)).

Esta plataforma ahora es organizada por las federaciones de estudiantes de todos los campus del Tec.

Para las **elecciones 2024**, se organizaron 3 foros nacionales: **Escucha, Dialoga y Actúa**, en 3 etapas diferentes:

- 1. Foro Nacional Escucha:** del 12 al 24 de marzo, en campus Santa Fe (21 de marzo).
- 2. Foro Nacional Dialoga:** del 25 de marzo al 21 de abril, en el campus Querétaro (16 de abril).
- 3. Foro Nacional Actúa:** del **6 al 10 de mayo** en el campus Monterrey.



/> width="900" loading="lazy">

“Creo que el ejercicio que hicimos fue único, porque encontramos respuestas muy valiosas y realmente lo que buscábamos es conocer el pensamiento de las candidaturas”, dijo Ana Cristina Reyes, presidenta del Comité Ejecutivo de la Federación de Estudiantes.

Jorge Álvarez Máynez, candidato presidencial por Movimiento Ciudadano, participó en el foro el 6 de mayo; mientras, **Claudia Sheinbaum**, candidata de la coalición Sigamos Haciendo Historia, está pendiente de confirmar su participación.

LEE ADEMÁS:

VE EL ESPECIAL DEL FORO ACTÚA 2024: